

Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Nación Argentina,

RESUELVE

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación, el "XV Foro Latinoamericano de Educación", organizado por la Fundación Santillana con el patrocinio de la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI) bajo el lema "Trabajo y educación en la era de la inteligencia artificial", a realizarse los días 28 y 29 de agosto en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Cecilia Moreau



Fundamentos:

Sra. Presidenta:

Bajo el lema "Trabajo y educación en la era de la inteligencia artificial", los días 28 y 29 de agosto se llevará a cabo el XV Foro Latinoamericano de Educación, el cual es organizado por la Fundación Santillana con el patrocinio de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI).

El foro es un espacio para reflexionar y debatir respecto de la situación actual del sistema educativo, las políticas y los desafíos pedagógicos que en él se plantean. Cada año se selecciona un tema relevante para la agenda política nacional y regional y se edita un documento base sobre el cual se discutirá en las sesiones presenciales. Durante el foro participan importantes y reconocidos especialistas del ámbito educativo a nivel nacional, regional e internacional.

Este año se contará con la participación del Lic. Alejandro Piscitelli, como autor del documento base, denominado: "Polímatas. El perfil antidisciplinario de los trabajadores del futuro", el cual se debatirá y entregará a los asistentes durante el foro. Participarán también reconocidos especialistas del ámbito educativo, económico y tecnológico: Agustina Paz, Axel Abulafia, Esteban Torre, Juan Zafra Díaz, Ignacio Ibarzábal, Flavia Morales, Paula Camarda, Renato Opertti, Mariana Maggio, Darío Judzik, Roxana Maurizio, Rodolfo Barrere, Pablo Rivarola, Juan Vidaguren, Mónica Trech, Angie Gómez Pizarro, Axel Rivas y Alejandro Zamora Cervantes.

El objetivo del XV Foro Latinoamericano de Educación es ofrecer un espacio de discusión e intercambio sobre la interacción entre educación y trabajo en un contexto actual donde la tecnología interpela fuertemente a estos ámbitos de la sociedad. El desafío de la educación en este contexto es posicionarse frente a los vertiginosos cambios tecnológicos que influyen en los trabajos del futuro a corto y mediano plazo. Una educación mejor, más inclusiva, justa y equitativa



tiene que atender a estas demandas para preparar a los ciudadanos del futuro. La escuela tiene un papel fundamental en este nuevo contexto, desarrollando las habilidades específicamente humanas que puedan aprovechar los avances de la inteligencia artificial para adecuarse a los trabajos del futuro. Los participantes del Foro presentarán tanto reflexiones teóricas como estudios y experiencias que permitirán conocer también situaciones concretas de avances en la temática.

El Foro se llevará a cabo con distintas modalidades de aportes: conferencias, paneles y diálogos. Tendrá un formato híbrido, con sesiones presenciales, trabajos on line y trasmisión por streaming.

Todo esto permitirá una experiencia dirigida a decisores educativos, académicos, directivos y docentes que impulsan los cambios educativos, buscando la renovación necesaria para responder a los desafíos del futuro. Esperamos de esta manera, aportar a la mejora educativa de nuestro país.

El evento es gratuito y tiene sesiones presenciales que se transmiten por streaming. Está destinado a los participantes de los distintos ámbitos y niveles del sistema educativo, como así también a los interesados en las diversas temáticas que se presentan.

El acompañamiento de esta Cámara permite valorar este Foro latinoamericano que está orientado a reflexionar y debatir respecto de la situación actual del sistema educativo, las políticas públicas y el análisis de los desafíos pedagógicos que se esperan.

Por los motivos expuestos, solicito a mis pares acompañen con la aprobación del presente proyecto.

Cecilia Moreau